

Observatorio Internacional de las Prácticas Catecumenales

El Observatorio Internacional de las Prácticas Catecumenales es un ámbito de investigación internacional que estudia los procesos de descubrimiento y redescubrimiento de la fe en la edad adulta con el objetivo de proporcionar modelos adecuados para el anuncio del Evangelio en nuestro tiempo.

Como continuación del Encuentro Internacional del Catecumenado de París 2010 (6-9 julio), se ha constituido esta red internacional de investigación con el fin de estudiar las condiciones actuales para el anuncio del Evangelio y de profundizar en el catecumenado como modelo en el que se inspire toda acción catequética (DGC 90).

Esta red reúne investigadores, estudiosos y sacerdotes del mundo entero. Proporciona acceso a las estadísticas del catecumenado en cada país miembro, a presentaciones de experiencias de tipo catecumenal alrededor de todo el mundo y a información de los institutos de investigación comprometidos con el proyecto, los cuales ponen sus conclusiones a disposición de todos.

El objetivo es permitir que el Observatorio sea el lugar de referencia para catequetas e instituciones eclesiales del ámbito catequético, del catecumenado y de la evangelización.

El Observatorio Internacional de las Prácticas Catecumenales se beneficia del apoyo del *Instituto Superior de Pastoral Catequética* (ISPC), organismo del *Theologicum*, del Instituto Católico de París y de sus investigadores y estudiantes de máster y doctorado. El ISPC será, hasta el año 2014, el Instituto soporte de este proyecto.